

雌阿寒オンネトー

自然休養林の整備へ 足寄林署



入り口から野中

温泉地帯からオ

ンネトー、湯の

滝をつくめて雌

阿寒岳、阿寒富

士のふもとの原

生林地帯を合せ

た一、二四四糸

の広大な面積で

アッセー一周の歩道の

新設拡張

展望台(あづまや)の新

設

キャンプ場の拡張

駐車場の新設

鳥獣(小動物)保護地区

に餌つけ箱(五〇台)を

道路周辺の整調

増設

施設

湖畔は自動車の通行禁止に

これを四地区にわけて、中温泉からオヌネットーに通ずる營林署の専用林道の在り方で、このままでは車輛を自由に通行させていては自然の風致がそこなわれゆくばかりであるし、本来は散策歩道として森と湖の秘境を静かに観賞すべき地帯なので、營林署としては自然保護のためまえから一切の車輛は通行止めにしたい方針で、このためには山の手に宇回できる車道を新設しなければなりませんが、町としては茂足寄の上白愛地区から国有林を通つてオシネトーに達する最短距離のコースが考へられており、されば營林署の協力を得なければ実現すればオシネトー地帯を眼下に眺めことにしています。

名の参列者によつて盛大に開催された富田町助役の辭に、はじまつて全員の黙禱があつて読経のあと小林町長の式辞があり、十勝交友会代表工藤栄吉氏、大滝町議会議長、新津教育委員長、友人代表藤村与作氏からそれぞれ弔辭があり、各方面からの方々の祝辭があつて読経のうちに山田十勝支厅長をはじめ遺族、親族、各界の車両は通行止めにしたい方針で、このためには山の手に宇回できる車道を新設しなければなりませんが、町としては茂足寄の上白愛地区から国有林を通つてオシネトーに達する最短距離のコースが考へられており、されば營林署の協力を得なければ実現すればオシネトー地帯を眼下に眺めことにしています。

とくに役場の敷地問題の故をもつて町葬のこのうち羽磨、日裏、川上義の三氏は公選町長の経歴

のなりゆきが氣がかりで、町村合併当時の責任者としてこれが決まらなかつた針によれば、あとは高橋安

代表による焼香がおこなわ

れ、小林町長と喪主の川上

藏前町長と小林弘道現町長

は、もうしばらくは町葬は

ごとにフンマン。

タネ切れ? ということ。

だにスッキリと解決しない

ことにフンマン。

たつたであろう基本事項が未

だにスッキリと解決しない